



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 26. Januar 2020

Sitzung des BA10 am 10. Februar 2020

**Antrag der Fraktion Grüne/ÖDP Angebot einer Informationsmöglichkeit zur
ökologischen Garten- und Balkongestaltung auf der kommenden
Bürgerversammlung im Jahr 2020**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, auf der Bürgerversammlung in Moosach Informationen zu den positiven Effekten einer ökologischen Gestaltung von privaten Grünflächen anzubieten

Begründung:

Die Stadt München hat die Förderung der Artenvielfalt gemäß dem Bayerischen Naturschutzgesetz zur Priorität erklärt. Eine proaktive Förderung nachhaltiger Gartengestaltung und die Stärkung des Themas insgesamt im Bewusstsein der Besitzer von Gärten und Balkonen halten wir für wichtig.

Das Angebot eines Informationsstands und Ansprechpartner kann zB zu Themen erfolgen wie Baumschutz (Altbaumbestand, Totholz etc.), naturnahe Gartengestaltung und Vorgartengestaltung, Möglichkeiten für Artenschutz diverser zurückgehender Arten wie Insekten, Singvögel, Igel etc.) etc.

Eine Informationsmöglichkeit auf der Bürgerversammlung 2020 halten wir für passend, weil hier im Vorfeld der Ankündigung gut beworben werden kann und auf der Versammlung interessierte Bürgerinnen und Bürger Anregungen bekommen können. Die Informationsmöglichkeit könnte bei Interesse auch in Kooperation mit Umweltverbänden wie LBV, NABU und Vereinen wie GREEN CITY e.V oder Kleingartenvereinen erfolgen.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky